

Marina de Cope aviva la controversia

El vicepresidente Bernal asegura que la urbanización está a la espera de que la iniciativa privada logre la financiación

Ecologistas en Acción critica que el «mega proyecto especulativo» aún no ha superado todos los trámites

LA VERDAD

MURCIA. El vicepresidente regional, Juan Bernal, señaló ayer que el proyecto de Marina de Cope está a la espera de que «la iniciativa privada disponga de la financiación necesaria para emprender un proyecto muy ambicioso, que podría situar a Murcia en una posición turística muchísimo más favorable».

Como ya adelantó 'La Verdad', el vicepresidente confirmó ayer que el Gobierno regional ha dado vía libre a la construcción, tras subsanar las deficiencias medioambientales que presentaba. Para Bernal, «que su tramitación haya tardado nada más y nada menos que diez años en hacerse es la mejor garantía de que se ha hecho con todo el cuidado y



XXXX. :: LA VERDAD

todas las cautelas ambientales y urbanísticas».

La urbanización en Marina de Cope tan solo tiene una exigencia por parte del Gobierno regional: que se realice un «proyecto de calidad», capaz de «traer turistas» y de «gene-

rar empleo, riqueza y actividad económica» en la zona, explicó el consejero. Se confía en que pueda suponer un incremento de 20.000 plazas turísticas para acoger un total de 40.000 personas. «Tenemos un espacio magnífico y debidamente or-

PSOE: «No creo que la situación actual dé para estos grandes proyectos»

El viceportavoz del PSOE, Joaquín López, hizo un llamamiento ayer a la prudencia del Gobierno regional porque, aseguró, «no parece que la situación actual dé lugar para pensar en estos grandes proyectos». López pidió, por este motivo, que «no se venda humo» y recordó que sobre este proyecto pende aún una resolución del Tribunal Constitucional que no se ha resuelto.

La responsable de Medio Ambiente de IU-Verdes, Victoria Rodríguez, por su parte, acusó al

PP de «empeñarse en destruir Marina de Cope y recuperar un modelo económico que ha sido el principal causante de la crisis». Rodríguez sostuvo que «solo desde lo irracional se puede vender este macroproyecto como salvador de la crisis» e insistió en que «es una muestra de la ineptitud e irresponsabilidad del Gobierno regional».

Ecologistas en Acción afirmó que el «megaproyecto especulativo aun no verá la luz», ya que «no solo no se han superado todos los trámites administrativos que requiere un proyecto de esta envergadura, sino que además están pendientes de resolución recursos y contenidos cuya resolución podría acabar limitando el proyecto, e incluso hacerlo inviable por pérdida de rentabilidad económica».



Joaquín López

denado para hacer un proyecto único en Europa», concluyó Bernal.

El portavoz del Gobierno murciano, José Ballesta, explicó ayer que los pasos que ahora se están siguiendo son «los estrictamente legales, con los reglamentos no solo del punto urbanístico del territorio, también medioambientales» que existen en el proyecto. En su opinión, «no ha habido precipitaciones, urgencias, sino que puede parecer que ha habido lentitud pero había que asegurar todo, no solo desde el punto de vista legal, sino medioambien-

tal, esencial por la calidad de los parajes de los que se habla».

Por otra parte, el coordinador regional de UPyD, Rafael Sánchez, expresó la oposición de su partido al proyecto. Sánchez considera el proyecto «inaceptable desde el punto de vista medio ambiental y anacrónico, por insistir en un modelo de desarrollo que se ha demostrado agotado e insostenible». En este sentido, manifestó que «es incomprensible que el Gobierno regional siga apostando por el mismo modelo que nos ha llevado a la situación actual».

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS DE INMUEBLES
EN MURCIA CAPITAL Y MOLINA DE SEGURA

¡ven, solo durante 3 días!

El 31 de mayo y el 1 de junio por la tarde, y el 2 de junio todo el día, la mejor selección de viviendas en las oficinas Cajamurcia, Gran Vía 23, en Murcia y Paseo de Rosales 15, en Molina de Segura.



DESCUENTOS
DESDE UN
20%*

ADEMÁS PUEDES
AHORRARTE EL IMPORTE
EQUIVALENTE AL

IVA**

HASTA EL
100%
DE
FINANCIACIÓN

